

MONITOREO ESPECIAL

Lectura de la Nota de Prensa del FSLN en Canal 12 el 26 de Julio de 2005

Cid Largaespada informó de última hora que el enviado especial y miembro de la OEA, Dante Caputo les dio a conocer a las autoridades del PLC que a petición del FSLN el establecimiento del diálogo o el diálogo el día de mañana (miércoles) queda suspendido, será hasta nuevo aviso.

Largaespada dio lectura a una nota de prensa de parte el Secretario General del FSL, Daniel Ortega:

El FSLN ante los últimos acontecimientos que confirman la indignante y vergonzosa injerencia del Gobierno norteamericano en asuntos de nuestra política interna denuncia:

1-La visita del enviado del Gobierno Yanqui cuya irrespetuosa gestión intervencionista al frente de la Embajada de los Estados Unidos durante las últimas elecciones nacionales impuso al Gobierno Bolaños y hoy lo descalifica más igual que descalifica a los partidos y movimientos políticos que lo conforman.

2-Su incalificable misión de reunir y reorganizar a las fuerzas de la corrupción y el fraude con el objeto de intentar impedir el triunfo electoral sandinista en el 2006.

3-La actitud oportunista, servil y vende patria de los gobernantes y políticos que su desvergüenza mancillan las banderas y la honra de esta Nicaragua libre.

4-La liberación del reo Árnoldo Alemán ordenada por el enviado del Gobierno de Bush y ejecutada por el Gobierno de Enrique Bolaños cómplice de Alemán en el más brutal saqueo del heraldo público que ha costado tantas vidas e impuesto tanto sufrimiento al pueblo nicaragüense.

5-La utilización de todo tipo de artificios legales que irrespetando decisiones de las autoridades y tribunales de justicia competentes y legítimas impusieron con ordenes directas del Ministro de Gobernación del Presidente Bolaños la salida de Arnoldo Alemán.

6-La gestión norteamericana facilitadora del reencuentro de los responsables del saqueo de Nicaragua acusados, enjuiciados y hasta condenados a 20 años de cárcel como es el caso de Alemán, ésta gestión injerencista obedece a la finalidad de continuar planificando engaños y fraudes lesivos de la dignidad, la libertad, los derechos y caminos democráticos del pueblo nicaragüense.

7-La desfachatez tanto del Gobierno norteamericano expresada hoy en un comunicado de claro corte intervencionista como del Gobierno Bolaños de pretender culpar al Frente Sandinista de lo que son acciones pactistas y truculentas de ambos gobiernos.

8-Nuestros dirigentes y lideres han expresado pública y reiteradamente el rechazo y repudio de estas pretensiones y chantajes, también hemos venido denunciando las maniobras que hoy vivimos que confirman nuestras advertencias y que representan una vergüenza nacional. El Frente Sandinista continuara luchando para defender los intereses y derechos del pueblo nicaragüense, particularmente nuestro derechos de elegir, formas de Gobierno realmente democráticas que aseguren participación directa, honestidad y capacidad para alcanzar victoria sobre la pobreza y progreso para todos y todas. Nicaragua no es el patrimonio de unos cuantos ni puede estar sometida a la voluntad de cuatro vende patrias o de un imperio que siembre el mal y que ha destruido y sigue destruyendo el mundo de nuestra patria libre.

Daniel Ortega Saavedra, expresidente de Nicaragua, Secretario General del Frente Sandinista de Liberación Nacional.